

Ehrungen und Rückblick bei der Jahreshauptversammlung SV Marhorst

Peter Tegeler, 1. Vorsitzender beim SV Marhorst begrüßte wieder zahlreiche Mitglieder zur Jahreshauptversammlung des SV Marhorst am 07.03.25, die diesmal in der Sporthalle Marhorst mit Bewirtung über das eigene Thekenteam statt fand.

Nach Begrüßung, Ehrung der verstorbenen Mitglieder und der Protokollverlesung folgte der Geschäftsbericht des 1. Vorsitzenden. Die Mitgliederzahlen der Sparten mit Gesamt 383 Erwachsenen und 209 Jugendlichen zeigen sich bei den Erwachsenen wie im Vorjahr leicht rückgängig, bei den Jugendlichen aber gleichbleibend. Nach unserem Jubiläum im Vorjahr stand der normale Sportbetrieb im Vordergrund, jedoch ist erwähnenswert, dass neuerdings eine Kamera unsere Fußballspiele live aufzeichnet und die Spiele im Nachgang z.B. für Analysen betrachtet werden können. Außerdem wurde ein zweiter Mähroboter angeschafft, unsere Grillhütte hatte für Ausflügler wieder an Himmelfahrt geöffnet und wurde sehr gut besucht. Die 1. Herren konnte als Aufsteiger frühzeitig den Klassenerhalt feiern und Ende Juni fand erneut ein Theketurnier mit 10 Mannschaften statt. Eine Neuauflage ist dieses Jahr wieder geplant. Mit einer Party am gleichen Wochenende wurde sich bei allen Helfern des Jubiläumsfestes bedankt und zur Heim-EM wurde ein Public-Viewing mit sehr guter Resonanz beim Clubhaus angeboten. Im November fand nach 7 Jahren Pause in Zusammenarbeit mit allen Marhorster Vereinen wieder ein Bunter-Abend mit tollen Darstellungen und Auftritten in der Sporthalle statt. Und in 2025 konnten wir über die Volksbank Vechta einen Defibrillator beim Clubhaus anbringen und Anfang Februar wurde mit dem Schützenverein eine Kohltour mit über 120 Teilnehmern veranstaltet. Man kann schon sagen: in Marhorst ist was los.

Als nächste Tagungspunkte folgten die Berichte der Spartenleiter/innen für Gymnastik, Jiu Jitsu, Tennis, Jugendfußball und für den Fußball im Damen-/Herrenbereich. Die Sparte Gymnastik zeichnet sich durch ein stetig wachsendes Angebot für Kinder und Kleinkinder aus. Im Kampfsport fanden erstmalig zwei Selbstverteidigungskurse für 6-10jährige statt. Die Tennissparte beabsichtigt einen Tennisplatz in einen Kunstrasenplatz zu verändern und im Jugendfußball freuen wir uns über Lucie Meyer und Oscar Schütte. Lucie wurde in der Niedersachsenauswahl Norddeutsche Meisterin. Ihr Erstspielrecht liegt bei der JSG und im Zweitspielrecht läuft sie für den SV Werder Bremen auf. Oscar war bei der Diepholzer Stadtauswahl dabei und damit Turniersieger gegen Bundesligisten!

Ein solider Kassenbericht für 2024 wurde durch Jürgen Brinkmann vorgestellt. Bei den anschließenden Wahlen wurde als 2. Vorsitzender Eckhard Brinkmann für 2 Jahre wieder gewählt. Karin Brinkmann hat das Amt der Schriftführerin abgegeben und in der Versammlung wurde Frank Jergus einstimmig als Nachfolger Amt gewählt. Des weiteren steht Irmhild Bavendiek im Vorstand für besondere Aufgaben nicht mehr zur Verfügung, unterstützt uns aber weiterhin als Trainerin. Alle Spartenleitungen wurden bestätigt und als neue Kassenprüfer wurden Andreas Wiese und Anna Jergus ernannt.

Es folgten nach den Berichten die Ehrungen der vielen Jubilare und für besondere Verdienste wurden Helmut Ripke und Ansgar Meyer geehrt. Helmut Ripke sorgt immer dafür, dass unsere Sportplätze top aussehen und Ansgar Meyer ist die treibende Kraft für unsere beliebte Grillhütte, die über das Dorf hinaus einen super Ruf genießt. Unter Verschiedenes informierte Peter Tegeler über weitere geplante Investitionen und den im Winter anstehenden Weihnachtszauber.

Ehrungen:

für 25-jährige Mitgliedschaft:

Jan-Hendrik Brunkhorst, Mirco Döring, Torben Funke, Tobias Kerk, Andre Meyer, Nico Meyer, Kevin Rasche, Rene Rasche, Nico Tegeler, Linus Varnhorn

für 40-jährige Mitgliedschaft:

Ulla Ripke, Ralf Nölker, Frank Schröder

für 50-jährige Mitgliedschaft:

Bernhard Bavendiek (Alte Schulstr.), Bernhard Bavendiek (Colnrader Str.), Jörg Beuke, Erwin Lehmkuhl, Jochen Tegeler

Für 60-jährige Mitgliedschaft:

Franz-Josef Sander

Ehrenmitglieder (60 Jahre + 25 Jahre im Verein):

Bernhard Bavendiek (Alte Schulstr.), Martina Wiese



Von links nach rechts: Peter Tegeler, Ralf Nölker, Helmut Ripke, Irmhild Bavendiek, Ansgar Meyer, Frank Jergus, Eckhard Brinkmann, Nico Meyer, Jörg Beuke, Torben Funke, Karin Brinkmann, Jochen Tegeler, Andre Meyer, Mirco Döring, Bernhard Bavendiek